
Paraná, 25 de abril de 2023

 COMERCIO, INDUSTRIA Y PRODUCCIÓN

Hora: desde las 11:00 hasta las 11:30hs.

Expediente tratado: 

Expediente  26.111  P.  de  Ley:  Creación y funcionamiento  de Emplazamientos  Industriales  de la

provincia de ER. (PEP).

a. Ideas principales:

I. Se  encuentran  presentes  los  legisladores:  Néstor  LOGGIO,  Mariano  REBORD,  Uriel

BRUPBACHER,,  Leonardo SILVA, Carmen TOLLER, Juan M. HUSS, Juan D. ZACARÍAS y

Esteban VITOR.

II. Participan como invitados: Eduardo TONUTTI, Secretario General de la Unión Industrial de ER

y Cristian KAEHLER, Director de Industria de ER. e integrantes del equipo técnico jurídico.

III. El presidente LOGGIO manifiesta que el presente proyecto presentado por el PEP surge del

trabajo realizado por equipos técnicos después de una serie de reuniones con integrantes de la UIER

(Unión  Industrial  Entre  Ríos)  a  partir  de  ideas  nuevas,  sugerencias,  experiencias  y  trabajos

realizados en otras provincias. 

IV. Tomando la palabra el Director de Industria, Cristian Kaehler, interpreta que la Ley 7957 del

año 1987 y su decreto reglamentario han quedado obsoletos ante la realidad que se vive y además

posee una gran cantidad de dificultades en su aplicación.

Resalta que en la provincia hay treinta y nueve (39) parques industriales y que diez (10) de ellos no

están bajo la norma y por consiguiente las industrias que se encuentran dentro  no cuadran para

solicitar créditos o beneficios que les serían realmente beneficiosos.

En la norma que se propicia se establecen cuatro (4) tipos de emplazamientos industriales variando

por ejemplo en el tamaño del parque y lotes dentro del mismo que se adaptarían a las necesidad del

sector haciendo todo más dinámico y funcional.

Por otra parte se favorece la instalación de pequeñas y medianas empresas que hoy día llegan a un

setenta por ciento (70%) del total de la provincia recibiendo beneficios por estar dentro del parque.

De  igual  manera  se  propicia  la  radicación  de  incubadoras  de  empresas  dentro  del  mismo



incorporando por ejemplo empresas de logística y servicios,  respondiendo a las inquietudes del

sector.

V. En uso de la palabra el señor Eduardo Tonutti denota que los cambios que se dan en este proyecto

del ejecutivo buscan una transición acorde a las necesidades incorporando cosas que responden a e

requerimientos e inquietudes de todos los sectores interesados.

Se incorporan también tres tipos de clasificaciones para los emplazamientos que van en función de

quien toma la iniciativa siendo estos: oficiales, privados y mixtos.

Otro aspecto a tener en cuenta es la importancia de la intervención de la Secretaría de Ambiente en

la  aprobación  de  cualquier  instalación,  destacando  además  la  creación  del  Consejo  Consultivo

integrado por diversos sectores del gobierno, cámaras,uniones y asociaciones industriales además

del polo tecnológico del Paraná.

VI. Del intercambio entre los presentes surgen propuestas de incorporaciones y modificaciones al

proyecto y, estando en su totalidad de acuerdo con la aprobación de un dictamen,  el Presidente

LOGGIO, dándole cierre a la reunión, mociona en el sentido de reunirse y presentar propuestas para

emitir un dictamen a la brevedad posible.

b. Invitados propuestos para la próxima reunión: No.

c. Dictamen: Si


